
Die Verwaltung teilt mit, dass der Städteverband Schleswig – Holstein auf seiner letzten Sitzung, 
an der auch Oberbürgermeister Unterlehberg teilgenommen hat, mit überwältigender Mehrheit 
das Land Schleswig-Holstein aufgefordert hat, das Umweltranking einzustellen. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 
 


